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第六十九届会议 

议程项目 138 

联合检查组 
 

 

 

  2014年联合检查组的报告 
 

 

  秘书长的说明 
 

 

1. 本说明根据大会第 65/270 号决议第 17 段的规定编写，大会在决议中请秘书

长以联合国系统行政首长协调理事会（首协会）主席的身份加快本决议的执行工

作，包括由参加组织的秘书处为检查组编写报告、说明和机密信函提供预期的支

助，以及根据大会有关决议审议检查组建议并根据建议采取行动，并请秘书长每

年向大会报告所取得的成果。 

2. 按照联检组《章程》，秘书长以首协会主席的身份并通过首协会秘书处向联

检组提供了实务支持。支持的主要方式是就联检组的全系统报告编写回应。根据

联检组的任务规定，首协会秘书处向参加联检组的联合国系统各组织分发涉及不

止一个组织的所有报告，并汇编所收到的评论意见。秘书处要求各组织就上述每

份报告的定稿作出评论，包括评论联检组编写报告时采用的方法以及报告所提各

项建议的内容和价值。评论意见以秘书长说明的形式作为联合国文件汇编和印

发，反映了联合国系统的整体共识，但每个组织可在其理事机构的框架内讨论具

体建议。在这个过程中，作为惯例，秘书处要求各组织在规定的截止日期内给予

回应，以便在规定时限内编写秘书长以及首协会成员的评论意见。 

3. 首协会秘书处不仅分发联检组的全系统报告并对报告提出评论意见，还继续

与联检组密切合作，编制年度工作方案。首协会秘书处就具体建议提供实务投入，

并根据联检组秘书处的要求推动这项工作。 

4. 首协会秘书处继续与联检组保持经常对话，以确保报告编写工作顺利进行，

并确定提高联检组报告价值的方法。2014 年，秘书处与联检组就一些专题进行了
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磋商，双方认为就上述专题相互之间交流信息和经验是有益的。例如，在征求联

检组的评论意见和建议之后，将其纳入了有关管理问题高级别委员会财务和预算

网开发的风险管理、监督和问责参考模型的一项提案，该提案随后由高级别委员

会通过，并得到首协会核可。在起草联检组关于成果管理制全系统审查第二阶段

报告的筹备性分析期间，联检组与首协会秘书处进行了一次深入交流，此后，首

协会秘书处分享了高级别委员会成果管理制同业交流群编写的所有文件、培训材

料和工具，其中包括 2007 年 5 月举办的成果管理制讲习班的成果。为了编写关

于联合国系统安全和安保审查的报告，开展了类似的意见和信息交流。最后，2014

年，秘书处参加了机构协调人两年期讲习班，介绍了编写全系统评论意见所用的

流程。该讲习班由联检组举办，为审查如何加强报告和后续进程提供了独特机会。 

5. 关于各组织根据大会有关决议就联检组建议进行的审议和采取的行动，2014

年联检组报告第一章E节(A/69/34)载有首协会为落实联查组建议而采取的行动的

详细资料。此外，如联检组报告所述，首协会和联检组继续努力解决向首协会提

出的建议的问题。 

6. 秘书长将继续保持与联检组的密切工作关系，并鼓励所有组织本着合作精神

及时答复联检组提出的要求。 

 

http://undocs.org/ch/A/69/34

